

## REGLEMENTS.

5. 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues. (Yates.)  
 6. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Sadler.)

## MOTION

7. *Dagenais.*—Pour forcer les compagnies d'abattoirs à payer le traitement d'un inspecteur.

## REGLEMENTS

8. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 49. (Houle.)  
 9. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* écuries. (Dagenais).  
 10. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Leclaire).  
 11. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement imposant une taxe sur les poteaux, etc. (Nault).  
 12. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* fonds de retraite pour les employés municipaux. (Gadbois).  
 13. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Yates).  
 14. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 354. (Gadbois).  
 15. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour permettre à la Cie du Chemin de fer Electrique des Comtés du Sud de pénétrer dans la Ville. (J.-B.-A. Martin).  
 16. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* la Cie M. L. H. & P. (J.-B.-A. Martin).  
 17. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 50. (Larivière).  
 18. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 340. (Larivière).  
 19. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie des tramways d'établir un transbordeur de charbon. (Larivière).

## MOTIONS.

20. *Gadbois.*—Pour une règle du Conseil *re* droit de demander que l'étude des rapports qui sont présentés soit différée.  
 21. *Dagenais.*—Pour amender le règlement No 268.

## REGLEMENTS.

22. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur le parc Crémazie. (Houle).  
 23. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur la rue du Palais. (Houle).  
 24. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 343. (Yates).

## MOTIONS

25. *White.*—Pour permettre à J. Coristine de poser un tuyau à travers la rue St-Nicolas.  
 26. *Gadbois.*—Pour en appeler du jugement dans la cause de la fermeture de bonne heure.  
 27. *Dagenais.*—Pour amender le règlement No. 318.  
 28. *Gadbois.*—Pour permettre à la Cie de Publication de *La Patrie* de fournir l'éclairage, le chauffage, la force motrice.  
 29. *Lapointe, L. A.*—Pour permettre à J. H. Nault de fourrir l'éclairage, le chauffage, la force motrice.  
 30. *Yates.*—Pour amender le règlement No. 34.  
 31. *Lapointe, L. A.*—Pour abroger résolution *re* salaire des journaliers.  
 32. *Nault.*—Pour amender le règlement No 260.  
 33. *Nault.*—Pour qu'aucun privilège exclusif ne soit accordé pour la fourniture de l'électricité.  
 34. *Roy.*—Pour un rapport sur l'emploi des déchets pour la production de l'électricité.  
 35. *Martin, M.*—Pour fixer les heures de travail et les salaires des manœuvres.  
 36. *Martin, M.*—Pour fixer les heures de travail et les salaires des charretiers.

## BY-LAWS

5. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester street and on other streets. (Yates.)  
 6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 260. (Sadler.)

## MOTION

7. *Dagenais.*—To compel Abattoir Companies to pay salary of an inspector.

## BY-LAWS

8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by law No. 49. (Houle.)  
 9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law *re* stables. (Dagenais).  
 10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 260. (Leclaire)  
 11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to levy a tax on poles, etc. (Nault).  
 12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* pension fund for civic employes. (Gadbois).  
 13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260. (Yates.)  
 14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 354. (Gadbois).  
 15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to allow Southern Counties Electric Railway to enter the City. (J. B. A. Martin.)  
 16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* M. L. H. & P. Co (J. B. A. Martin.)  
 17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50. (Larivière.)  
 18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 340 (Larivière.)  
 19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the M. S. R. Co. to erect a coal conveyor. (Larivière.)

## MOTIONS

20. *Gadbois.*—For a rule of Council *re* right to call "Next Meeting."  
 21. *Dagenais.*—To amend by law No. 268.

## BY-LAWS

22. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Crémazie Park. (Houle.)  
 23. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Palais street. (Houle.)  
 24. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 343. (Yates.)

## MOTIONS

25. *White.* To allow J. Coristine to lay a pipe across St. Nicholas street.  
 26. *Gadbois.*—To appeal from judgment in early closing by-law case.  
 27. *Dagenais.*—To amend by law No. 318.  
 28. *Gadbois.*—To allow "La Patrie" Publishing Co. to supply light, heat and power.  
 29. *Lapointe, L. A.*—To allow J. H. Nault to supply light, heat and power.  
 30. *Yates.*—To amend by law No. 34.  
 31. *Lapointe, L. A.*—To repeal resolution *re* laborers' wages.  
 32. *Nault.*—To amend by law No. 260.  
 33. *Nault.*—That no exclusive contract be granted for electricity.  
 34. *Roy.*—For a report on the manufacture of electricity from garbage.  
 35. *Martin, M.*—To fix working hours and wages of laborers.  
 36. *Martin, M.*—To fix working hours and wages of carters.